

Iglesia en Cantabria y Mena

ESTE DOMINGO SE CELEBRA LA “JORNADA PRO TEMPLOS”, UN DIA EN QUE SE PIDE AYUDA A LOS FIELES, PARA CONSERVAR NUESTRAS IGLESIAS

.- En nuestra Diócesis existen 1.200 templos distribuidos por toda la región, un patrimonio que es necesario conservar dignamente

.- La Iglesia fomenta los valores del Evangelio, presta múltiples servicios religiosos y realiza una tarea social con los marginados

La Diócesis de Santander celebra mañana domingo, día 19, la Jornada Anual Pro Templos. Durante este fin de semana, y mediante una colecta especial realizada en todas las parroquias de la Diócesis, se pedirá la colaboración económica de todos los fieles en la medida de sus posibilidades.

El fin de esta Jornada anual es el de concienciar sobre la necesidad que existe de afrontar los gastos de la conservación de los templos y de sufragar las obras de construcción de nuevas iglesias. En nuestra Diócesis (Cantabria y Valle de Mena, en Burgos) existen 1.200 templos y 617 parroquias. Sólo en Valderredible, hay abiertas 53 iglesias para atender a unos mil habitantes.

El vicario de Asuntos Económicos, José Oláiz Hoyuela, explicó que “todos somos conscientes de la importancia que tiene el templo visible para trasmisir y celebrar la fe. Igualmente sabemos que muchos de nuestras iglesias necesitan ser rehabilitadas para su conservación. A esta realidad - agregó- hay que añadir la actual construcción de nuevas iglesias en varios lugares de la Diócesis y la necesidad de levantar algunas más en los nuevos barrios urbanos”, precisó.

José Oláiz resaltó que “debemos también de trabajar para que los fieles conozcan el deber de ayudar a su iglesia parroquial, a la Iglesia Diocesana y a la Universal”, explicó. Asimismo recordó que “el nuevo Catecismo señala que *“los fieles tienen la obligación de ayudar a las necesidades de la Iglesia, cada uno según su capacidad”* (Nº 2043).

Obras sufragadas por el Obispado

Durante los dos últimos años, el Obispado de Santander ha destinado notables recursos económicos para sufragar las obras de tres nuevas iglesias, como ha sido el caso la Parroquia de Nuestra Señora de Belén en el Cerro de El Alisal (684.912 euros), la de El Cristo de Maliaño-Muriedas (268.739 euros) o la Virgen del Faro en San Román (61.465 euros), entre otras actuaciones.

Por otra parte, “las nuevas iglesias ya levantadas en espacios urbanos, demandan locales complementarios destinados al encuentro y a la formación de los fieles, lo cual contribuye a crecer en la fe. Estos espacios son tales como bibliotecas, salas de reunión, de recreo, e incluso de ámbito deportivo”, apostilló José Olaiz.

Para los creyentes la iglesia, más que un monumento digno de admiración por su armonía artística, es un lugar en el que se celebra y expresa la fe; unas veces se hace en comunidad con los demás hermanos, otras resulta ser el espacio “en el que el corazón, en medio del silencio, es iluminado para hablar con Aquel en que tiene puesta su confianza. Nuestras iglesias son un lugar privilegiado de meditación y de silencio para oír a Dios”, precisó.

Asimismo, se hace necesario prestar ayuda especial a los sacerdotes que, a pesar de las dificultades, permanecen en las pequeñas parroquias rurales, “compartiendo la suerte de sus fieles y sembrando entre ellos la esperanza”, se puntualizó.

GABINETE DE PRENSA
Santander, 18 Agosto de 2.007

Gabinete de Prensa del Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00